



Privatpraxis und Privatklinik für Schönheitschirurgie in Düsseldorf

Dr. med. M. Akbas bietet in Düsseldorf-Oberkassel Schönheitschirurgie mit besonderem Anspruch

Die Schönheitschirurgie ist nicht mehr nur in Amerika weit verbreitet. Auch in Deutschland nimmt die Zahl der Operationen rund um äußere Mängel zu. Männer nehmen inzwischen ebenso wie Frauen die fachkundige Behandlung von Dr. med. M. Akbas in Düsseldorf (Oberkassel) in Anspruch.

Die privaten Praxis- und Klinikräume des Zentrums für ästhetisch-plastische Chirurgie sind mit den neuesten, technischen Geräten ausgestattet und laden zum Verweilen ein. Hohe Decken und Stuckverzierungen spiegeln die ästhetischen Ansprüche des Teams wieder und sorgen für eine Wohlfühlatmosphäre auch nach der Operation. In der Klinik werden nahezu alle Wünsche besprochen und bedient. Von den Brustkorrekturen wie Brustvergrößerungen oder Brustverkleinerungen bis hin zu Faltenbehandlungen und Fettabsaugung, werden fast alle Maßnahmen nach einem eingehenden Gespräch vorgenommen. Die fachkundige Beratung und Nachbetreuung ist Dr. med. M. Akbas ein besonderes Anliegen, denn die richtige und tiefe Information von Patienten gehört zu einer hochwertigen Behandlung dazu.

Um den Heilungsprozess auch zu beschleunigen und für das Wohlergehen der Patienten zu sorgen sind die Patientenzimmer besonders geräumig gestaltet und jedes von ihnen bietet Zugang auf einen Innenhof, in dem die Seele baumeln kann. Auch die Pflegerinnen sind jederzeit bestrebt, alle Wünsche bestmöglich zu erfüllen und für das Wohl der Patienten und Patientinnen zu sorgen. Auf der Website des Facharztes finden Interessierte alle relevanten Informationen rund um die Operationen und die Behandlungsmöglichkeiten der Privatpraxis als auch der Privatklinik und finden auch die entsprechenden Kontaktdaten, um einen ersten Beratungstermin vereinbaren zu können: www.m-akbas.de.

Verantwortlich für Texterstellung:

DieWebAG

Email: presse@diwebag.de

Internet: www.diwebag.de/twitter-und-facebook-accounts-einrichten.php

Pressekontakt

Mehmet Akbas Facharzt für Plastische und Ästhetische Chirurgie

Herr Mehmet Akbas
Luegallee 10
40545 Düsseldorf

m-akbas.de
post@m-akbas.de

Firmenkontakt

Mehmet Akbas Facharzt für Plastische und Ästhetische Chirurgie

Herr Mehmet Akbas
Luegallee 10
40545 Düsseldorf

m-akbas.de
post@m-akbas.de

Zentrum für Ästhetisch-Plastische Chirurgie - wir sind Ihre Topadresse für Schönheitschirurgie auf hohem Qualitätsniveau in Düsseldorf. Die Plastische und Ästhetische Chirurgie, also die sogenannte Schönheitschirurgie oder auch kosmetische Chirurgie - kann dem jeweiligen Menschen ein neues Lebensgefühl sowie Stärkung des Selbstbewusstseins geben. Die Kunst in der Plastischen und Ästhetischen Chirurgie liegt darin, nach einer speziellen Schönheitsoperation oder nach einer Faltenunterspritzung dem Menschen sein ursprünglich jüngeres und frisches Aussehen wiederzugeben. Gerade dieses ist in einer Zeit, in der Schönheit und jugendliches Aussehen oft mit Erfolg und Leistungsfähigkeit verbunden wird für viele Menschen sehr wichtig. Im Zentrum für Ästhetisch-Plastische Chirurgie werden unter der Leitung des erfahrenen und international renommierten Facharztes für Plastische und Ästhetische Chirurgie, Dr. med. M. Akbas, Schönheitsbehandlungen und Schönheitsoperationen auf allerhöchstem Niveau durchgeführt. Ob kosmetische Operationen (z. B. eine Bauchdeckenstraffung, Facelifting, Brustvergrößerung, Lidstraffung, Nasenoperation, Fettabsaugung, Bruststraffung), Faltenbehandlungen (Radiess, Botulinumtoxin, Hyaluronsäure), Operationen an den Händen oder wiederherstellende rekonstruktive plastische Operationen - für Ihr Anliegen bieten wir eine perfekt auf Sie maßgeschneiderte Beratung und spezielle Behandlung.